

résidences immobilier

Amanda Properties vous propose ce bel appartement 2 pièces aux beaux volumes situé dans une résidence de standing sécurisée avec piscine et jardin à quelques pas de la Rue d'Antibes et de la Croisette. Il se compose d'une entrée, un séjour, une cuisine indépendante, une chambre, une salle de douche et un toilette. Le séjour, la cuisine et la chambre s'ouvrent sur une spacieuse terrasse d'environ $25m^2$. Possibilité d'acquérir un garage en supplément dans la résidence. Idéal pour un investissement locatif, un pied-à-terre ou pour profiter d'une vie au bord de mer!

Amanda Properties offers this spacious 2-room apartment located in a secure luxury residence with swimming pool and garden, just a few steps from Rue d'Antibes and the Croisette.lt comprises an entrance hall, living room, separate kitchen, bedroom, shower room and toilet. The living room, kitchen and bedroom open onto a spacious 25m² terrace. Possibility of purchasing an extra garage. Ideal for a rental investment, a pied-à-terre or to enjoy seaside living!

AMANDA PROPERTIES - CANNES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





